

El Universidad, a romper su mala racha

Con la ansiedad que supone ver pasar las jornadas y no conseguir una victoria, viaja el Universidad de Granada hasta Fuengirola (16:30 horas) para medirse al Sol de Ciudad, un equipo en mitad de la tabla que cuenta con dos victorias en su casillero y otras tantas derrotas.

Las chicas de Antonio Bonachera necesitan ganar confianza para, al menos, sumar y romper una serie de cuatro derrotas consecutivas que les ha hecho ocupar el farolillo rojo en solitario tras el primer mes de competición. Bien es cierto que en ocasiones ha faltado suerte como en el choque ante el Dos Hermanas.

No obstante, el cuadro costasoleño es un duro rival que cuenta con dos jugadoras que llevan el peso del ataque como son Begoña Rodríguez e Irene García, que suman más del 30 por ciento de los goles de las malagueñas.

El choque dará comienzo a las 16:30 horas en el Complejo Deportivo Elola.